

INFORME DEL SEÑOR ALCALDE MUNICIPAL

VISITA A HOUSTON TEXAS

12 AL 17 DE MAYO DE 2017



Visité a los Sampedranos residentes en Houston Texas con el objetivo de Celebrar el día de las Madres, en cual contó con una asistencia de aproximadamente 100 personas, quienes demostraron su agradecimiento y alegría por ser tomadas en cuenta por la Administración Municipal.

Durante mi estadía puedo destacar el trabajo del Comité de cara a fortalecer la Organización de Sampedranos en el exterior para gestionar y cooperar para proyectos de beneficios para el municipio, los cuales se pretenden ser ejecutados en el presente año.



Cabe mencionar que dicho comité es parte del Consejo de Comunidades Salvadoreñas en el Exterior, en la actividad se contó con la presencia de la Cónsul General de El Salvador Nancy Guevara López y el Vicecónsul Loc. José Alberto Zamora, quienes expresaron su incondicional apoyo a las

gestiones que este comité realiza.

También se tuvo una reunión de trabajo para intercambiar opiniones para fortalecer el trabajo organizativo y de cooperación los residentes del Cantón Barahona en Houston. Dicha reunión se realizó con la señora Estela Quintanilla y la señora Claudia Nòchez con la Cónsul General logrando como acuerdo: El apoyo del Consulado de El Salvador en las actividades que los Barahonenses realicen para proyectos de dicha comunidad.





